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 「シックハウス」とか「化学物質過敏症」という言葉を聞いたり、目にされたことはありますか？我々の生活に直

結した問題なのにどこか他人事のようにとらえてはいないでしょうか？今回は千歳・恵庭地区建築棟数№１（株）神

出設計さまの「無添加住宅」をご紹介させていただきます。設計部長の城地さん、広報の菅原さんにお話をうかがっ

てきました。 

Ｑ：「無添加住宅」とはどんな住宅なのですか？ 

Ａ：無添加住宅とは化学物質を使わない、アトピー・アレルギーの方も安心して暮らせる 

健康な住まいです。もともと本州で考案された壁も床も屋根も全てにおいて天然素材 
にこだわった新しい日本の住宅です。たとえば、木材の張り合わせに使う糊はすべて 

を手づくりの米のりにしたり、瞬間接着剤として「にかわ（動物の骨や皮から精製し 

たゼラチン）」を使用しています。また、内壁には漆喰（しっくい）が使われています。 

漆喰は消石灰に麻スサやぎんなん草を混ぜた自然の塗装材で耐火性・耐久性も高いた 

め、古くから城や土蔵に使われてきました。つまりその基本は決して新しいものでは 

なく古くから受け継がれてきた建材、工法を用いているのです。 

Ｑ：なるほど。北海道という土地柄で何か苦労されたことはありますか？ 

Ａ：断熱材には苦労しました。寒冷地の技術に関しては我々のノウハウを生かし北海道仕様にアレンジしています。 

Ｑ：宿泊体験なども出来るとうかがいましたが？ 

Ａ：はい。長都のモデルハウスで宿泊体験が出来ます。また使用している材料を一週間程お渡ししてお試しいただく

ことも可能です。                            今「無添加住宅」はＴＶコマーシャルでも放映されていること  

もあり全道からお問い合わせがあるそうです。お忙しいところ

突然のお邪魔にもかかわらず、とても親切に応対していただき、

さすが「お客さまの声をよく聞くこと」がモットーの神出設計

さん！と感激し、ずうずうしくも長都のモデルハウスまで案内

していただきました。天然素材のムク材の床の足ざわりをみな

さんも是非一度体験してみてください。      談：ES・国府田 

無添加住宅のお問い合わせは   

株式会社 神出設計  〒066-0028 千歳市花園２－１ 

設計部長・城地さん（左）、
広報の菅原さん（右）。 
お話に、「家」に対する思い
と自信がうかがえました。 

人も、家も健康で・・・ 

                               (0123)23-4879 又は ＨＰ http://www.jinde.co.jp

                           長都のモデルハウス。 
内装の天然素材の色もやさしく、自然の力に癒されます。
人とともに呼吸し、深みを増す家になります。 
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今回取材したお客様は、私と同じ年（53 歳）のこばやし電器の村田社長様です。今でも鮮明に覚えていますが、私

の家にテレビが入ったのが昭和 35 年 5 歳のときでした。昭和 33 年の皇太子殿下御成婚をきっかけに爆発的に売れ

始め、その頃は白・黒でプロレス、７色仮面、怪傑ハリマオー、少年ジェット、ナショナルキッド、月光仮面などに

胸をドキドキさせテレビにかじりついていました。テレビのチャンネル数、番組数も少なく夕食時はテレビを見なが

ら一家団欒。まさしく映画｢ALWAYS ３丁目の夕日｣そのものでした。いや、書いているうちに昔のことが次から次

へと浮かんできました。どうも自分の事ばかり書きすぎてすみません。 

Ｑ：ところで社長、千歳市には今何件ぐらいの電器屋さんがあるんですか？ 

Ａ：「昭和５５年頃は２０件以上あった電器屋さんも家電量販店等の進出で１０件前後にまで 

減少しているよ。」 

Ｑ：失礼ですけど店頭にパラパラとしか商品がないのですが？ 

Ａ：「量販店と価格で勝負したって勝てっこないよ。私は自分の仕事をすきま産業、まちの便 

利屋さんだと思っているんだよ。電化製品は安売りのチラシを作ることもできないから、 

昔ながらのお客様と紹介者に売る事がほとんどだよ。だけどね、大型店ではちょっとのこ 

とでは来てくれないような、電器の球を替えてくれ、壁のスイッチが切れちゃった、照明 

器具の紐が切れたので付けてくれとか高齢者の方からの注文、相談が結構あるのよ。それ 

と便利屋さんとさっき言ったのは、いつも電線の配線で天井裏に上がっているので、小林 

さん天井から雨漏りがするとか、冬に凍結で水道の水が出ないから早く来てなど電器屋と 

は関係ないような仕事がくるんだよ。だけど私を頼って電話してくれたんだから、直せる 

ものは自分で直すし、手に負えないことは他の業者を紹介したりしてあげるよ。地元に根 

付いた商売をしているから何とか食っていけるよ」 

社長のお話を聞いて、まさに地域密着、困りごと解決がお客様の「こばやしさんに・・・」という信頼につながって

いることがよくわかりました。これからも地域密着でがんばってください。2011 年 7 月にはすべてのテレビ放送が

デジタルになります。もし、どうしたら良いかわからないことがあれば相談してみてはいかがでしょうか。 

イベントのビデオ撮
影もしてくれます。 
村田社長（下） 

町の電器屋さん 



 

   

 
 
                       
 

 

 

 

    

  

        

 

 

 

 

 

 

 

 

←店長おすすめ 
限定メニュー です。 
 
川内店長（中央）→ 
とスタッフさん 

食事処の横で蕎麦
粉にして製麺。 
だから出来立ての
蕎麦食べられます。 

 
師走となり、大晦日に食べるのが年越しそば。諸説、地方によりいろいろですが、日本の食文化にはかかせない食

べ物ですね。今回ご紹介するのは、千歳市駒里農業協同組合様が運営している手打ち蕎麦屋「駒そば亭」様です。 

先日、当社の新ビジネスで取り組んだ「AQUAQUEST」をご提案、導入いただきました。「AQUAQUEST」とは「節

水」を目的とし、水道の蛇口の中に特殊な金具（定流量節水弁）を入れるだけです。まずは①「現状調査」・・・蛇口

数、流量、水道料金等の確認。そして②「調査報告」・・・導入後の水道料金削減予測及び施工見積と段階を踏んで検

証後、導入に到りました。蕎麦屋さんにとって水は大事で、「茹でたり、冷やしたり」と大量に使わなければいけなく、

導入することで、水の出が悪く作業効率が落ちるのではと懸念されたそうですが、導入後の水量に違和感はなく、水

道料金は今までの２割のコスト削減が出来て、とても喜んでいただいています。 

お客様の中で水道料金のコスト削減を検討したいとお考えの方は、是非ご相談下さい。 

川内店長様より蕎麦のお話を伺いました。「ご存知でしたか？今、日本で食べられている 

蕎麦の実のおよそ９０％は海外で作られています。当店は千歳市駒里で作られた蕎麦の実を 

１００％使用しているので、安心・安全です。地産でしか味わえない「穫れたて・挽きたて・ 

打ちたて・茹でたて」の蕎麦の醍醐味を、これからもご堪能いただきたいと思っています。 

また、宴会プランや一品料理も用意しておりますので、これからの季節、ご利用ください。」 

とのことです。送迎も相談にのっていただけるそうです。そして「年越しそば」の予約も始 

まったそうで、価格も昨年同様で提供するとのことです。（２人前￥1,000）今年は、千歳生 

まれの蕎麦粉と千歳が誇れる水で作られた蕎麦を食べて年越しを迎えてみませんか。   

談：奥山 

柏台にあるお店は駐
車スペースも大きく、
千歳アウトレットモー
ル・レラ様が向かえ側
にあります。 

コストを削減して、安全でおいしいものを・・・ 

 ●12 月のキャンペーンのご案内● 

1.「冬です。雪です。準備はお済ですか？」 

今年も除雪関係の商品のキャンペーンを行います。 

雪が降る前に今一度お持ちの用品を確認ください。 

雪は間もなくやってきますよ。 

2.「デスクマットキャンペーン」 

  デスクマットを特価販売します。 

  別注サイズも承ります。 

3.「大掃除の必需品。パソコン画面も美しく」 

  ウェットティッシュタイプのクリーナーを本体と詰

め替えをセットにして特価でご提供します。 

※数量限定 

ご用意出来次第ご案内いたします。 

是非ご利用ください。 

 

さて、年賀状の準備はお済ですか？ 

「本は買ったけど思うようにできない。」「こんな感じ

に作りたいけど・・・」等のお問合せがよくあります。

そこで、Kapass 店にて、12 月 9 日～17 日の期間

中、ご相談会を開きます。時間等につきましては、ご

相談ください。事前にご連絡ください。 

TEL（0123）26-1666 

 

      

    

 

 

 

 

 

 

          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   
  「システムアドミニストレータ」とは、コンピュータ

システムの日常的な運用・管理・保守に関する作業を行

う職能です。企業のインフラ的な部分を支える重要な職

務で、資格取得には国家試験を受けなければなりません。

今回、当社の高島が、「初級システムアドミニストレータ」

試験に初挑戦し、見事合格を果たす快挙を成し遂げまし

た。６月よりメーカーのお力添えをいただき、月１回の

１日集中講座を受講し、自らも時間を見ては勉強してい

ました。当社でもＯＡ関係はピカ一の知識者でしたが、

試験はＯＳの基本知識から、ネットワーク、ソフトウェ

アの使い方、システムの開発運用管理など、幅広い高度

な知識が問われるもので、試験までの間、日々の仕事に

勉強にと大忙しで、本人曰く「こんなに勉強したのは学

生以来で、もしかしたら、学生の時より勉強したし、緊

張しました。」との事でした。 

それでは、高島より一言・・・「これからもこの資格を生

かし、まだまだ実践では足りない部分はあるかもしれま

せんが、少しでも皆さんのお役立ちになるよう頑張りま

す！何かありましたら、声をか 

けてください。飛んで伺います。」 

今後ともご支援 

ご指導のほど、 

よろしくお願い 

します。 

 

頑張りました、これからも頑張ります！！ 

  師走を迎え忙しくされていることと思います。一年

のご愛顧ご支援に感謝申し上げます。 

年末年始 08/12/30（火）～09/1/4（日）を休ませ

ていただきます。お急ぎの品がありましたらお早めに

ご用命いただきますようお願いします。 

２００９年新しい年が明るく希望の持てる年になりま

すようご祈念申し上げます。 
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